



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la Comunidad de Regantes de Huerta de Abajo y Sahués de Abanilla

27.abril.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García y el Director Técnico, Carlos Marco, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Huerta de Abajo y Sahués de Abanilla, encabezada por su presidente, Guillermo José Riquelme Ramírez.

En el encuentro, la Comunidad de Regantes, a través de los nuevos miembros de la junta directiva elegidos recientemente, ha planteado la limpieza del cauce y de los azudes de las tomas derivación de aguas a las acequias de riego que utilizan los agricultores.

En este punto, Urrea ha informado que la limpieza de las tomas corresponde en exclusividad a los comuneros y que el cuidado del cauce del río Chicamo en tramos no urbanos es competencia de la CHS, mientras que en tramos urbanos y periurbanos es del Ayuntamiento de Abanilla. Para hacer esas labores, el consistorio deberá solicitar autorización al organismo de cuenca antes de acometer cualquier actuación.

Urrea también ha comentado que el organismo de cuenca tiene previsto realizar diferentes trabajos de conservación y mantenimiento en los cauces de la cuenca del Segura, empezando por los que se encuentran en peor estado para la circulación de evacuación de volúmenes. La elección de los puntos donde se actúa en cada ejercicio corresponde a los técnicos responsables del mantenimiento del dominio público hidráulico.

Por último, el Presidente de la CHS, ha demandado a los regantes prudencia en uso del agua, ya que estamos en una situación que empieza a ser extrema y hay que cuidar todos los recursos y utilizar sólo los imprescindibles, debido a la falta de precipitaciones que está soportando la cuenca.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.